

令和2年10月14日

ビバリーグレンラボラトリーズ株式会社
代表取締役社長 児玉 朗 様

白百合パークハイム
施設長 嶋津 常弘



秋冷の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度はたくさんの化粧品のご寄付を賜りまして、心より感謝申し上げます。早々に、母に配りましたところ、大変感謝しております。

新型コロナウイルス感染症による余波は引き続き生活の基盤を揺らいでおります。未だに、学校や保育園では行事の中止や縮小が続いている、母達の仕事も思うように出来ない状況であります。しかし、このような状況下でも、人の命の尊厳を軽んじる事件がたびたび起きております。当施設はDVの被害から逃れて子どもを守り育てようとする母親を支援しています。まずは母親達が元気を取り戻して子育てができる環境を提供しています。そうすることで子ども達も元気に生活できるようになってきます。

母子生活支援施設は社会的養護の中では母子を分離しないで家族全体を支援する唯一の児童福祉施設です。子どもの未来に希望が持てるよう職員も励んでおりますので、今後ともご理解ご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。

利用者に代わり、心より御礼申し上げますとともに、貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます。